
COMMUNICATION

Chères directrices, Cher directeur,

Chères collaboratrices, chers collaborateurs,

Suite à notre récente annonce concernant la nomination d'un nouveau directeur pour le Home Ecole Romand - HER, c'est avec un grand enthousiasme que nous vous présentons Monsieur Stéphane Gremaud, nouveau directeur du HER.



Monsieur Gremaud est titulaire d'un CAS en administration / gestion d'institution de formation. Possédant une expérience significative dans le domaine de l'enseignement, il a démontré un grand engagement envers l'éducation et l'innovation pédagogique.

Actuellement en poste en tant que directeur d'un CO, il apporte à son nouveau rôle une vision stratégique et une compréhension approfondie des défis actuels dans le domaine de l'éducation. Son engagement envers l'excellence pédagogique et son désir d'inspirer tant les collaborateurs - trices que les élèves renforcent notre confiance dans la qualité de la prise en charge du HER.

Nous tenons à exprimer notre gratitude envers Madame Christine Alexander pour ses années de dévouement en tant que directrice du HER, et nous lui souhaitons d'ores et déjà une retraite épanouissante.

Nous sommes impatients de collaborer avec Monsieur Stéphane Gremaud pour continuer à promouvoir l'excellence du HER respectivement de la Fondation les Buissonnets.

Merci pour votre soutien continu.

Cordialement,

Ursula Schneider Schüttel, Présidente

Rosa Piller, Secrétaire générale